

TRADICIÓN QUE SE MANTIENE EN EL TIEMPO

Suscriptores destacan las ventajas de recibir el diario en su hogar

Es una tradición que valoran quienes disfrutan de recibir cada mañana la edición impresa de Diario El Día en la puerta de su hogar o de su oficina, para ahorrarse el tener que comprarlo en el kiosco más cercano y además con un beneficio económico añadido.

El servicio de suscripción del principal medio de comunicación impreso de la región se ha convertido para muchos en una costumbre imposible de cambiar, ya que pone en valor la responsabilidad del diario y la oportunidad de mantenerse informado de todo el acontecer regional, nacional e internacional. Se trata de una relación de afec-

El servicio de suscripción del medio, una tradición de décadas que ofrece dejar las noticias en la puerta del hogar o en la oficina, es mucho más que un apoyo para los lectores, al transformarse en el desayuno informativo infaltable de cada día.

to, de respeto, una interacción en el día a día que traspasa a las generaciones y que proyecta un vínculo interminable.

La prueba marcada de esta relación se reflejó durante los años de la pandemia: El Día siguió siendo

parte y con mayor razón, de esos suscriptores y muchos otros que se fueron sumando en la medida que las restricciones - en la parte inicial del hecho pandémico- no permitían la libertad de desplazamientos.

Es así, como suscriptores de larga

data valoran el recibir Diario El Día cada mañana en las puertas de sus casas.

Carmen Aguirre, reconocida en el negocio de los seguros debido a su firma profesional de más de cuatro décadas, Carmen Aguirre e Hijas Limitada, resaltó las bondades de ser suscriptora del medio de comunicación.

“Yo me registré en el servicio de suscripciones del Diario El Día desde hace unos 15 o 16 años, y no pienso darme de baja de ese servicio, porque es un diario regional que me entrega todas las noticias que necesito saber. En el rubro de los seguros tenemos que estar bien informados de todo lo que ocurre”, señaló la experimentada profesional.

Resaltó que es de mucha ayuda conocer las noticias y la información cotidiana, sobre todo, para entender a aquellos rubros a los cuales los seguros van dirigidos, como la industria minera, la industria pesquera o la construcción.

“Estar informada también me permite tomar mejores decisiones para mi trabajo, ya que hay que estar actualizado con el quehacer regional y nacional. Me voy a mantener como suscriptora, porque me mantengo informada y actualizada”, apuntó Aguirre.



AMADOR MUÑOZ SILVA



CARMEN AGUIRRE



ROBINSON HERNÁNDEZ

PRESENCIA INFALTABLE

Por su parte, el educador de larga trayectoria, Amador Muñoz Silva, confiesa que para él, Diario El Día es “como el pan de cada día”.

“Para mí lo primero que recibo en la mañana es el Diario El Día. Así ha sido durante tantos años que yo no dejo de leerlo. A veces no alcanzo a leerlo en la mañana, y me siento incómodo, como si algo me faltara, porque yo tengo que tener el diario en mis manos todas las mañanas, porque si no siento que el día no ha comenzado”, precisó.

Don Amador aprovechó esta entrevista para felicitar a todo el equipo del medio de comunicación, en ocasión de su nuevo

aniversario, a quienes deseó una larga trayectoria profesional.

“Ojalá que siempre sigan informándonos de la manera que lo hacen. Yo soy suscriptor desde hace tantos años que ya perdí la cuenta. Incluso a veces me entretengo leyendo alguno de los diarios de años anteriores que conservo en la casa”, destacó Muñoz.

Como anécdota del servicio de suscripción, contó un incómodo episodio en el que se vio afectado el repartidor del diario al acercarse a su casa.

“En el sector en el que yo vivo, para tener acceso a la casa se requiere ingresar con llave, y a la persona que me entrega el periódico todas las mañanas yo le di una

llave. En algún momento uno de los vecinos lo increpó porque no sabía quién era, y no quería dejarlo pasar. Y yo tuve que hablar con el vecino y decirle ‘mire, él me trae el periódico todas las mañanas. Yo le entregué llave porque viene muy temprano y es una persona muy responsable. Él entra, entrega el diario en la puerta de mi casa y se va de inmediato. Por favor no le impidan que me entregue el diario porque para mí es como mi alimento de la mañana” narró el agradecido suscriptor.

Compañero desde sus tiempos de liceano, el exconcejal de La Serena, Robinson Hernández, por su parte, mantiene un vínculo directo con Diario El Día, en su tradicional for-

mato de papel. “Diario El Día ha sido por años, una lectura obligada y placentera. Cómo no recordar la vez que con dos amigos del Liceo Gregorio Cordovez formamos el Fan Club de The Police y nos sacaron una fotografía conduciendo una moto que estaba estacionada frente a las oficinas de Diario El Día. Imborrable”, recuerda.

Al evocar su formación académica, Hernández, también recuerda una dulce condena. “El reportaje que me hizo Fernando Moraga cuando ingresé a la ULS en 1985 y tituló ‘Y El Roncho llegó a la Universidad’ lo cual fue mi dulce condena. No podía fallar desde esos años desde la entrega de comunicados de la JS hasta ser columnista por varios años. Siempre El Día me abrió una ventana y respetando mi opinión sobre temas diversos”, afirmó.

Por lo mismo que valora su permanencia y vigencia en el tiempo, fortaleciéndose cada año, pese al paso casi devorador de las redes sociales.

“Hoy cuando la internet todo lo domina, no dejo mi placer de leer y en papel, cada edición de Diario El Día. Feliz aniversario y el recuerdo agradecido de todas y todos quienes desde esos años a la fecha han estado ahí abriendo ventanas”, consignó.